



X CONCURSO DE RELATOS CORTOS 2020

“LEE, ESCRIBE... ¡ENTRENA TU MENTE!”

SEGUNDO PREMIO CATEGORÍA INFANTIL

Autor/a: Dácil Comas Fernández

Ciudad: Mallorca

Edad: 8 años



El nacimiento de una estrella

Érase una vez un balón de la liga nacional de futbol sala. su piel era de color amarillo y azul y también era muy simpático y bueno. Y además siempre estaba muy contento.

Su pasión era el ‘futbol sala’, sus mejores amigos eran: los gemelos portería, la gruñona línea de fondo, la graciosa línea de banda y la pisoteada línea de medio campo. todos juntos hacían un gran equipo. eran como una familia porque ninguno podía vivir con la suya.

Un día después de meter un gol al balón de la liga nacional de futbol sala le empezó a doler la cabeza tenía: fiebre y dolor de estómago y no podía más. Los gemelos portería lo llevaron al LNFS hospital. averiguaron que era el COVID 19 pero lo derrotaron después de muchos días ingresado. Allí se encontró con su abuelo el inflador.

Él hacía mucho tiempo que no lo veía porque estaba en un internado que era el cuarto de material del polideportivo de su pueblo. el abuelo le contó los balones que había hinchado y los que se habían hecho estrellas de la liga nacional de futbol sala.

El abuelo le dijo los mejores consejos que eran: portarse bien, divertirse, jugar en equipo, aprender, ser humilde, esforzarse, tener compañerismo... el intento ser como su abuelo le había dicho.

Un día se enteró de que era el campeonato mundial de balones de futbol sala. era en África y participaban muchos balones de muchos países y el balón tenía muchas ganas de ir y competir con balones de muchos países que eran muy diferentes y hablaban muchos idiomas que él no conocía pero que le daba igual y quería ir.

Los balones que iban además eran de diferentes colores. eran de color: amarillo y azul, naranja, azul y verde, rojo con cuadros blancos, lila y blanco, rosa con topos, verde y rojo, morado y naranja, rojo y verde fuerte, blanco con estrellitas amarillo y negro con rallas doradas.



El balón de la liga nacional de futbol sala estaba muy ilusionado con sus amigos preparó su maleta pequeña y metió: la toalla, un jabón muy suave para lavarse y estar brillante para el campeonato del mundo y una foto con todos sus amigos de equipo: los gemelos portería, la gruñona línea de fondo, la graciosa línea de banda y la pisoteada línea de medio campo a los que quería como si fueran sus hermanos.

El día de la competición durmió toda la noche y estaba muy contento y nervioso. cuando llegó al campeonato vio que había muchos participantes muy rápidos pero el había entrenado mucho para estar preparado. comenzó el partido y durante el partido un balón rival empezó a encontrarse muy mal y se deshinchó poco a poco hasta casi no poder caminar.

El balón de la liga nacional de fútbol sala, fue a ayudarle y por eso perdieron el partido, pero le dieron la copa del balón más amable del mundo. y fue el balón más feliz de todos.

